

Arnsberg 2023 - Festival des Schwimmens

Es gibt Wettkämpfe, die sind eine feste Größe im Terminkalender des SC Undina Bruchköbel. So stellt das 50. Internationale Pfingstschwimmfest des SV Neptun Neheim-Hüsten wie jedes Jahr ein kleines Highlight im Vereinsleben dar. Zusammen mit ihren Familien und Trainer*Innen folgten die Schwimmer*Innen der Einladung ins Freibad Neheim nach Arnsberg (Nordrhein-Westfalen) nun schon zum zehnten Mal, wo nicht nur der Wettkampf geschwommen wurde, sondern auch in Zelten übernachtend dem Wetter getrotzt wurde. Zwar war das Wetter tagsüber sonnig warm, dafür waren aber die kalten Nachttemperaturen, die kurzen Nächte (der Schlafmangel war vorprogrammiert) und das frühe Einschwimmen (6 Uhr morgens) eine kleine Herausforderung. Mit fast 1000 Starter*Innen aus 48 Vereinen aus Deutschland, Europa (FRA, NED, ROU, BEL, POL) und Afrika (Ghana, Nigeria) und insgesamt fast 4800 Meldungen war das Jubiläums-Pfingstschwimmfest in Arnsberg top organisiert und sehr gut besucht, für Stimmung (Musik und Karaoke) und kleine Highlights (Mixed-Staffel bestehend aus Schwimmer*Innen unterschiedlicher Nationen) war gesorgt. Mit insgesamt 10 Goldmedaillen, 16 Silbermedaillen und 6 Bronzemedaillen erreichte der SC Undina Bruchköbel einen erfolgreichen 9. Platz in der Mannschaftswertung. Die Athleten und Athletinnen des SC Undina Bruchköbel verbesserten Ihre Schwimmzeiten auf diversen Einzelstrecken und erreichten damit auch noch geforderte Qualifikationszeiten für die anstehenden Bezirksmeisterschaften am ersten Juniwochenende in Neu-Isenburg. Alexia Stadick durfte sich in ihrem Jahrgang (2014) über den 1. Platz in der Mehrkampfwertung (3 x 50m-Einzelstrecken) und damit einen Pokal freuen. Christian Strüter (50m Freistil) und Linus Sasse (50m Schmetterling) wurden in ihren erreichten Finals lautstark von der ganzen Mannschaft vom Beckenrand angefeuert. Die gesamten Ergebnisse zeigen einmal mehr, wie gut die Mannschaft von ihrem Trainer-Team Bettina Sasse, Patrizia Stadick und Gordon Abu-Shaar auf die Wettkämpfe vorbereitet werden. Für das leibliche (mit allerlei leckeren Sachen) und seelische Wohl aller mitgereisten sorgte ein erfahrenes Organisationsteam und die Elternschaft. An diesem Pfingstwochenende stand einmal mehr die Freude am Schwimmen aber auch der Zusammenhalt im Vereinsleben im Vordergrund. Wir möchten uns bei den Trainer*Innen und den Familien für die Hilfe, Unterstützung (auch die Kampfrichter-Posten wurden besetzt) und das erfolgreiche Gelingen des Wochenendes bedanken. Der SC Undina Bruchköbel freut sich schon auf Pfingsten 2024 in Arnsberg.

